
                                                                All'Assessore degli AA.GG.

                                                                        Ai  Lavoratori

                                                                          Sede

Oggetto:  Riunione  con il CORAN del 15 dicembre

L'ordine del giorno riguardava il rinnovo economico del CCRL e l'accordo relativo al Lavoro Agile.

Il  primo  punto  ad  essere  affrontato  è  stato  il  rinnovo  contrattuale  economico,  il  Coran   ha

comunicato, al momento,  di non essere in grado di presentare una tabella di impiego delle risorse,

in assenza della  delibera di Giunta che alloca le risorse per l’agenzia Forestas,  ha comunque

predisposto una proiezione degli aumenti dei tabellari utilizzando gli indici IPCA del 4,10% che, in

ogni caso, non è stata resa nota. Dall’analisi del CORAN emerge l’utilizzo di quasi tutte le risorse,

con un avanzo di soli 460 mila euro sull’annualità 2019 e qualcosa di più nei due anni successivi.

L'Organo tecnico ha poi chiesto alle OO.SS.  di  formulare delle proposte su come utilizzare le

somme residue. 

Le nostre sigle hanno fatto presente che a livello nazionale i contratti si stanno rinnovando con un

indice IPCA più alto e che occorre aggiornare, non solo i tabellari ma anche le indennità, con

particolare  riferimento  a  quelle  fisse  e  continuative,  fra  queste  certamente  l’indennità  di

amministrazione. 

Alla luce dell’estensione da noi proposta, in sostanza, non solo non avanzeranno risorse ma le

stesse risulteranno probabilmente insufficienti ad aumentare tutte le voci salariali, considerato poi

che parte dell'aumento sarà riassorbito dall'indennità di vacanza contrattuale.

Per quanto riguarda il lavoro agile il Coran ha in preparazione una proposta elaborata partendo

dalle proposte sindacali, con l'intenzione di adeguarsi a  quanto sta accadendo a livello nazionale

Posto  che,  a  nostro  avviso,  le  recenti  evoluzioni  normative,  quali  le  recentissime linee  guida

ministeriali, hanno per la ragione Sardegna, in virtù della specialità, un valore meramente 
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indicativo,  riteniamo  sia  necessario  procedere,  nella  regolamentazione  della  materia  con  un

adeguato  livello  di  autonomia,  in  modo  tale  da  perseguire  il  miglior  risultato  possibile,

contemperando, nel contempo, la realtà del nostro apparato amministrativo e del sistema sociale

isolano.

Nel merito, abbiamo comunicato al tavolo, di aver proceduto ad elaborare una nuova proposta che,

prende spunto dal progetto presentato congiuntamente con altre OO.SS al CORAN lo scorso 30

marzo, adeguandolo all'evoluzione normativa e tenendo, altresì, conto, dell'esperienza maturata

con il lavoro a distanza emergenziale che, in molti casi, ha mostrato evidenti difformità applicative

nel  Sistema  Regione.  Proposta  che  intendiamo  condividere  e  concertare  con  tutte  le  sigle

sindacali, al fine di addivenire possibilmente a una proposta unitaria da sottoporre  al CORAN, per

accelerare i tempi dell'accordo.
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